

## **Leichtathletik: Bahneröffnung Schüler B-D am 20.04.08 in Engen**

Auch die jüngsten Leichtathleten des Kreises sind am Wochenende mit guten Erfolgen in die neue Saison gestartet. Bei der Bahneröffnung in Engen für die Schüler B-D am Sonntag verbuchte der mit 20 Athleten antretende Nachwuchs der LG Tuttlingen-Fridingen in großen Starterfeldern 5 Siege und 8 weitere Podestplätze. Aber auch eine kleine Abordnung des TV Möhringen konnte mit 3 Plätzen auf dem Podium gefallen.

In der Klasse W 9 siegte die Fridingerin Maria Hipp über 800 Meter in 3:08,34 Minuten knapp vor Julia Högerle, die in 3:08,98 Minuten Dritte wurde. Besonders stark war die LG in der Klasse W 10 mit 6 der insgesamt 35 Teilnehmerinnen vertreten. Hier sorgten Nadja Chedadi über 50 Meter in 8,23 Sekunden und Vanessa Wohlfahrt mit einer Steigerung auf 3,81 Meter im Weitsprung sogar für zwei Klassensiege. Glänzende Leistungen gab es aber auch über 800 Meter, wo Anna Hipp mit persönlicher Bestleistung von 2:53,11 Minuten Zweite wurde und hinter ihr Vanessa Wohlfahrt, Sarah Högerle und Jana Drössel die Plätze 3 bis 5 belegten. Anna Hipp wurde zudem Zweite im Ballwurf mit 27 Meter und Sarah Högerle Dritte im Weitsprung mit 3,63 Meter. In der Klasse W 12 gefiel Kim Strobel als Vierte mit 30,50 Meter mit dem Ball. Bei den Jungen war die Klasse M10 das Prunkstück der LG-Talente. Florian Jetter gewann hier mit neuem Hausrekord von 38 Meter mit dem Ball und Magnus Forster siegte im Hochsprung mit 1,25 Meter und wurde außerdem im Weitsprung Dritter mit 3,74 Meter. Nur knapp geschlagen wurde Nils Mayer über 1 000 Meter mit 3:51,38 Minuten als Zweiter. Eine tolle neue Bestleistung erzielte Heiner Hipp, der sich über 1 000 Meter in einem Foto-Finish nur hauchdünn in 3:10,63 Minuten von einem badischen Läufer bezwingen ließ, während das restliche Feld um über 20 Sekunden hinter diesen beiden überragenden Läufern zurücklag. Er steigerte sich auch im Weitsprung deutlich auf 4,66 Meter und wurde damit Vierter. Einen dritten Platz gab es für die LG-Staffel der C-Schüler über 4x50 Meter in 32,44 Sekunden.

Auch eine kleine Gruppe von Starterinnen des TV Möhringen konnte in Engen überzeugen. Hier war Franziska Abt die herausragende Athletin. In der Klasse W 11 siegte sie im Hochsprung mit guten 1,30 Meter und wurde Dritte über 50 Meter in 8,21 Sekunden und sprang als Viertplatzierte 4,02 Meter weit. Einen schönen 2. Platz holte außerdem Julia Dirschauer mit 7,88 Meter im Kugelstoßen.